

BKB aktuell

www.karate-bayern.de



JUNI 2018



Bernhard Frankl ist erster Träger des 7. Dan Karate in Unterfranken!

Eine hohe Auszeichnung erhielt Bernhard Frankl, Vereinsgründer und Karatelehrer des Karate-Dojo Haragei e.V. Grafenrheinfeld. Am Samstag, 21. April 2018, legte er in Bietigheim-Bissingen/Ludwigsburg im Rahmen eines Danshakai vor der Bundesprüfungskommission des Deutschen Karateverbandes erfolgreich die Prüfung zum 7. Dan in der Stilrichtung Shotokan ab.

„Die lange und intensive Vorbereitung bei 10 bis 15 Stunden aktivem Training pro Woche, sowohl als Karatelehrer, als Referent bei Lehrgängen und selbst als Lehrgangsteilnehmer hat sich gelohnt“, sagt Frankl nach seinem Erfolg.

Bernhard Frankl hat vor 41 Jahren mit Karate begonnen und ist 19 Jahre aktiv bei Wettkämpfen angetreten. In dieser Zeit erreichte er viele erfolgreiche Platzierungen, u. a. startete er als Teilnehmer der ehemaligen Karate- Bundesliga. Erfahrungen als Karatelehrer und Leiter mehrerer Dojos hat er seit 1987 sammeln können. Karate und dessen Philosophie sind ein Teil seines Lebens geworden. Das Karate-Dojo Haragei e.V. in Grafenrheinfeld wurde vor 4 Jahren gegründet, um eigene Ideen besser verwirklichen zu können.

Daneben ist er stellvertretender Bezirksvorsitzender des Karateverbandes in Unterfranken. Neben Breitensportlern aller Altersklassen setzt er sich im Verein vor allem auch für die Nachwuchsförderung ein.